

## Discurso principal

# **La construcción de un mundo de justicia y de paz sigue siendo el ideal y deseo invariables de los pueblos progresistas**

**Matteo Carbonelli**

Subdirector general del IIIJ y presidente de la Sociedad Europea de Estudio de la Idea Juche



Estimado Sr. Harish Gupta, subdirector general del Instituto Internacional de la Idea Juche  
Estimado Sr. Thae Hyong Chol, primer vicepresidente de la Asociación Coreana de Científicos Sociales

Queridos amigos

Hoy celebramos en Pyongyang, capital de la República Popular Democrática de Corea, el encuentro de los simpatizantes de la idea Juche con motivo del aniversario 80 de la fundación del Partido del Trabajo de Corea.

El simposio internacional de la idea Juche “La bandera inmortal para la construcción de un mundo justo y pacífico” que tiene lugar bajo el coauspicio del Instituto Internacional de la Idea Juche y la Asociación Coreana de Científicos Sociales en un tiempo en que, a escala mundial, se eleva más la aspiración de la humanidad a la independencia y, con motivo del aniversario 80 del PTC que, bajo la guía de la inmortal idea Juche, ostenta una historia más larga en el poder socialista, reviste una significación muy especial.

En este momento histórico el mundo presta una gran atención a la bandera del PTC que flamea a la cabeza de la revolución coreana y la causa mundial por la independencia reflejando la dignidad independiente y gloria, y al pueblo coreano que ha avanzado victoriamente enarbolando alto este estandarte.

Queridos amigos

En este momento histórico en que saludamos el aniversario 80 de la fundación del PTC y vemos con optimismo un nuevo mundo independizado, nosotros, los jucheanos, recordamos con emoción el nacimiento del PTC, punto de partida y primeros pasos para la victoria y gloria de hoy y su trayectoria orgullosa.

Aprovechando esta oportunidad, en reflejo del respeto de todos los participantes en esta reunión y demás simpatizantes de la idea Juche, rindo un gran tributo por la eternidad del Presidente Kim Il Sung que concibió la idea Juche y fundó el Partido del Trabajo de Corea, organización política revolucionaria del tipo Juche con esta doctrina como guía y del Dirigente Kim Jong Il que junto con él lo desarrolló y acumuló hazañas imperecederas en la realización de la causa mundial por la independencia.

Al mismo tiempo, expreso mi sincero agradecimiento y gloria a Su Majestad Kim Jong Un que bajo la bandera del gran kimilsungismo-kimjongilismo orienta al PTC y al pueblo coreano a la victoria y gloria e hizo convocar en la patria de Juche el presente acto en un momento significativo.

También felicito calurosamente a las delegaciones y delegados aquí reunidos que vinieron de diferentes continentes con la idea e ideal comunes.

Además, ofrezco un profundo agradecimiento a los miembros de la Asociación Coreana de Científicos Sociales y el Sr. Ogami Ken-ichi que dieron muchos esfuerzos y empeños para la celebración exitosa de este simposio.

Con la seguridad de que este acto se registrará como un gran acontecimiento en la causa por la independencia de las masas populares, voy a hacer un informe con el título de "La construcción de un mundo justo y pacífico es el ideal y deseo invariable de los pueblos progresistas".

En la actualidad, frustrar las maquinaciones bélicas de agresión del imperialismo y construir un mundo justo y pacífico se presenta como una exigencia apremiante ante los progresistas.

Construir dicho mundo ha sido y es la aspiración invariable y deseo secular de los progresistas y la corriente de la historia indetenible con nada.

Cuanto más se hacen torrenciales esta corriente y aspiración de la historia, tanto más se intensifican las maquinaciones de agresión e intervención de las fuerzas imperialistas y

hegemónicas contra ellas.

Hoy, en la palestra internacional, se libran una aguda confrontación y lucha entre los pueblos progresistas del mundo que defienden la soberanía y dignidad nacionales y las fuerzas reaccionarias imperialistas que perpetran a su albedrío la invasión, guerra, despotismo y arbitrariedad.

Las maquinaciones agresivas e intervencionistas de las fuerzas imperialistas y hegemónicas, inclusive Estados Unidos, violan despiadadamente la soberanía de países y naciones y provocan sin cesar litigios y contiendas en varias regiones y zonas del globo.

Lo muestran elocuentemente las crisis geopolíticas engendradas por Estados Unidos, por ejemplo la crisis en Gaza y en Siria que contiene una peligrosidad de estallido de nueva guerra mundial y el problema de Ucrania. Esta situación preocupante de seguridad mundial ejerce una influencia grave no sólo a la paz mundial sino también a todos los ámbitos de las actividades humanas.

La realidad nos enseña que un mundo justo y pacífico no se construye por sí solo y solamente se puede levantar por una lucha valerosa.

Hoy, entre los pueblos progresistas del mundo se alzan día tras día las voces que exigen frustrar con mancomunidad el despotismo, arbitrariedad, invasión y violación de la soberanía nacional de las fuerzas imperialistas y hegemónicas y, levantarse en la construcción de un mundo justo y pacífico.

Para salir victoriosos en la lucha por la independencia y la justicia, es menester apoyarse en una guía rectora científica y certeras estrategia y táctica.

Como ya hemos experimentado, esta guía es precisamente la gran idea Juche.

Su Majestad Kim Jong Un señaló como: "Como doctrina revolucionaria que sistematiza integralmente la filosofía, la teoría de la revolución y la metodología de su dirección centradas en el hombre, constituye una perfecta guía de la revolución que ilumina a las masas populares el camino de la independencia."

La idea Juche es una doctrina revolucionaria más perfecta que ilumina a la humanidad la vía para la dicha y prosperidad eternas.

Aclaró que el mundo pacífico y justo es un mundo libre de dominación, subyugación, agresión e intervención, en que se aseguran la soberanía e igualdad de todos los países y naciones. También dilucidó de forma científica la estrategia de lucha para lograrlo consistente en unirse y colaborarse todos los países y naciones bajo la bandera de independencia

antiimperialista, luchar por realizar la auténtica justicia internacional, defender la causa socialista, ideal de la humanidad y fortalecer el Movimiento No Alineado.

La veracidad y justeza de esta estrategia se comprobaron evidentemente en la RPD de Corea que avanza a la cabeza de la independencia antiimperialista y el logro de la justicia y la cohesión del mundo. Hoy en día, la idea Juche demuestra a todo el mundo su vitalidad junto con la ideología revolucionaria de Su Majestad Kim Jong Un y brilla más como la bandera inmortal que alienta la lucha de la humanidad progresista por construir un mundo justo y pacífico.

La ideología revolucionaria de Su Majestad Kim Jong Un constituye la única guía rectora del PTC en su lucha por completar la causa revolucionaria de Juche bajo la bandera de la idea Juche y la bandera inmortal que orienta la época actual.

Ella dilucidada la estrategia de lucha científica y programas de práctica para anticipar la causa mundial por la independencia mediante la unidad de todos los pueblos aspirantes a un mundo justo y pacífico bajo la bandera de socialismo y de independencia antiimperialista, y abrir un nuevo capítulo en la historia de desarrollo de relaciones internacionales.

La verdad se comprueba en la práctica.

Bajo la dirección acertada de Su Majestad Kim Jong Un, el pueblo coreano avanza con pasos firmes hacia las metas de construcción de una potencia socialista frustrando todas las maniobras imperialistas contra su país y registra grandes saltos e innovaciones acortando años y décadas. Y la RPDC mantiene con firmeza la independencia en las escenas internacionales



Una vista de la gimnasia masiva -la presentación artística “¡¡Viva el Partido del Trabajo de Corea!!” que tuvo lugar grandiosamente en celebración del aniversario 80 del PTC el 9 de octubre de 2025 en Pyongyang

y encabeza la lucha de la humanidad progresista por establecer un justo orden internacional manifestando a todo el mundo su dignidad y autoridad.

La participación de Su Majestad Kim Jong Un en el acto conmemorativo del aniversario 80 de la victoria de la resistencia antijaponesa del pueblo chino y la guerra contra el fascismo celebrado en septiembre pasado, es un evento digno de mención especial que mostró su voluntad firme de desarrollar más las relaciones de amistad y colaboración con países socialistas e independientes antiimperialistas y defender fidedignamente la paz mundial por una solidaridad estrecha y lucha conjunta del campo progresista.

Se puede decir que los pueblos de Corea y de Rusia que crean una vez más la historia de justicia en la misma trinchera de la lucha contra el neofascismo representan con acciones la aspiración y la demanda de la humanidad que oponen a la hegemonía y exigen la justicia y la paz.

Por los hechos, nosotros, los simpatizantes de la idea Juche, nos sentimos orgullosos de nuestras actividades realizadas en el camino de independencia y justicia dilucidado por Su Majestad Kim Jong Un, reafirmamos la confianza en un nuevo mundo justo y pacífico y tenemos presente una vez más la mayor responsabilidad asumida ante sus países y pueblos correspondientes y la humanidad.

La realidad en que no cesan ni un día y se encrudecen más la agresión, el saqueo, el dominio y la intervención de imperialistas nos enseña más concisamente que debemos avivar el ambiente internacional de unirse bajo la bandera de independencia los países y naciones que aspiran a la paz y la justicia y afrontar con una lucha conjunta las maquinaciones de agresión y de guerra de los imperialistas.

Una gran ideología es el tesoro común de la humanidad y un arma poderosa de dominar el mundo.

La gran ideología revolucionaria de Su Majestad Kim Jong Un que orienta con capacidad política destacada la revolución coreana y la causa de la humanidad por la independencia y su política de dar prioridad a las masas populares son un manual político de gran valor para los pueblos que aspiran a la independencia.

Gracias a la política de Su Majestad Kim Jong Un, se preparan en la RPDC firmes cimientos para fortalecerse por propia cuenta, se abre una nueva fase de desarrollo integral, se consolidan la voluntad y la confianza en el futuro del pueblo coreano.

La realidad de la Corea socialista saca admiraciones a pueblos progresistas del mundo que aspiran a la justicia y la verdad y, se esfuerzan por avanzar por el camino de independencia.

El fervor por aprender de ella constituye una corriente de la época indetenible con nada.

Tales circunstancias exigen a los simpatizantes de la idea Juche un mayor papel en la construcción de un mundo justo y pacífico. El gran poderío y vitalidad de la ideología revolucionaria de Su Majestad Kim Jong Un nos alienta mucho.

Últimamente Su Majestad Kim Jong Un, en el discurso pronunciado en la XIII sesión de la XIV Legislatura de la Asamblea Popular Suprema de la RPDC, aclaró el rumbo de políticas importantes del Gobierno. Su discurso de orientación política penetrado por la noble responsabilidad sobre la realización de sociedad ideal del pueblo y el perfeccionamiento de la causa socialista y el espíritu de servicio abnegado en aras de la patria y el pueblo, y relacionado directamente con la paz y seguridad de la región de la Península Coreana y el mundo, nos estimula mucho en el apoyo absoluto en la idea y causa del pueblo coreano.

Los adeptos de la idea Juche somos pioneros de la época, transmisores de la idea avanzada y precursores de la lucha por pueblos y naciones y la causa de la humanidad por la independencia.

Debemos llevar a la práctica el estudio y la divulgación de la idea Juche conforme a condiciones concretas y características de países y naciones correspondientes y subordinar todas las actividades cabalmente a realizar la causa humana por la independencia.

Cuando todos los reunidos aquí desempeñemos un papel más activo e intensifiquemos la lucha por realizar la independencia antiimperialista y la justicia internacional con la fuerza unida del campo progresista, se anticipará la construcción de un mundo justo y pacífico, ideal y futuro de la humanidad.

Estoy seguro firmemente de que el presente simposio nos servirá de un motivo importante en inyectar nuevo vigor a los simpatizantes de la idea Juche y ampliar a escala mundial actividades de su estudio y divulgación, y de que se registrará como una cita significativa que alienta a la humanidad progresista en su lucha por un mundo justo y pacífico bajo la guía de la idea Juche.

Estimados delegados

Unámonos más compactamente bajo la bandera de la idea Juche y luchemos con dinamismo por construir un mundo justo y pacífico con los programas prácticos aclarados por la ideología de Su Majestad Kim Jong Un como armas.